

学校だより

# 柏大樹

発行  
紋別市立渚滑中学校  
令和4年7月21日  
第4号



学校 HP

風雪に耐え、力強く成長する柏大樹のように、私たちが堂々と心豊かに生きていこう

## 1 学期を振り返って

校長 塩 満 義 史

気温が高い日が続き、すっかり夏らしい季節となりました。そのような中、本日、1学期の終業式を迎えることができました。保護者、地域の皆様に支えられ、無事この日を迎えられたことに感謝申し上げます。

4月6日の始業式、入学式から本日まで、小中合同運動会、2、3年生の職場体験など多くの行事を実施してまいりました。どの行事にも一生懸命に全力で取り組み、渚滑中学校の生徒のよさを感じることができた1学期となりました。

### 明日から夏休みになります

明日から27日間の夏季休業に入ります。本日の終業式では、「生活リズムをしっかり整え、目標に向かって努力すること、休み中でなければできないことに積極的に挑戦すること」など、夏季休業中の過ごし方についての話をしました。学校では、「夏季休業中の心得」について、プリントを配布し、指導しています。特に夏型の事故（水の事故や交通事故）や新型コロナウイルス感染症について、注意するように話しておりますので、保護者や地域の皆様には、温かく見守っていただければ幸いです。

### 練習の成果を発揮することができました

7月1日（金）、2日（土）にオホーツク中学校卓球大会が紋別市スポーツセンターで開催されました。1日目に行われた団体戦では、遠軽中、潮見中と対戦し、ともに負けてしまいましたが、試合内容がとてもよく、次の日の個人戦につながる試合となりました。2日目の個人戦では、唐箕碧音さんが2回戦に勝ち進むなど、全員が粘り強く試合に臨み、練習の成果を十分に発揮することができた大会となりました。保護者の方に、子どもたちの活躍の様子を見ていただくことができなくて、とても残念な気持ちでいっぱいです。

今年の夏は暑くなりそうです。健康や安全面に十分に気をつけて、充実した夏休みを過ごし、2学期の始業式には、全員が元気に顔を合わせられるよう願っております。2学期も本校の教育活動に、ご理解、ご協力を賜りますよう、よろしく願いいたします。

## 中体連壮行会がありました

7月1日（金）・2日（土）にオホーツク中学校卓球大会が紋別市スポーツセンターで行われ、本校からは6名の選手が出場しました。前日には壮行会が行われ選手全員から大会に向けての抱負を語ってもらいました。3年生にとっては最後の大会ということもあり気合のこもった意気込みが発表されました。

【大会結果】 〔個人戦〕唐箕碧音さん2回戦進出 〔団体戦〕予選リーグ惜敗



## 2校合同高校説明会

7月8日（金）に2・3年生と保護者を対象とした高校説明会を行いました。当日は興部高校と紋別高校においていただき、それぞれの高校の特色などについてお話ししていただきました。



## 非行防止教室

7月19日（火）、紋別警察署生活安全課に来校していただき、薬物乱用やインターネットの危険性についての講話をしていただきました。生徒たちは皆真剣な表情で聞いていました。



## 7月・8月の行事予定

### 7月の予定（21日～）

21日	木	終業式 司書来校 移動図書館来校
22日	金	夏季休業（～8月17日） 学習会(13:00～16:00)
25日	月	学習会(13:00～16:00)
26日	火	学習会(13:00～16:00)
27日	水	学習会(13:00～16:00) 司書来校
28日	木	学習会(13:00～16:00)

### 8月の予定

3日	水	司書来校
11日	木	山の日
12日	金	学校閉庁日
15日	月	学校閉庁日
17日	水	職員会議 司書来校
18日	木	始業式
24日	水	宿泊研修（2年） 司書来校
25日	木	宿泊研修（2年） 第2回市P連理事会
26日	金	ICT 支援員来校
30日	火	生徒会専門委員会
31日	水	司書来校 移動図書館来校